

POUR UNE VILLE ÉQUILBRÉE ET CONVIVIALE !

Châtillon 2030



La rue Gabriel Péri est en passe d'être entièrement rénovée. L'espace gagné sur les voies de circulation permet d'insérer davantage de verdure et d'élargir les terrasses des cafés. C'est une bonne chose, mais nous devons aussi pouvoir y évoluer librement et pourquoi pas nous y asseoir sur des bancs publics. Les commerces, c'est évidemment important pour le dynamisme d'une ville. Leur nombre et leur variété sont des éléments essentiels. Même si ce n'est pas simple, nous ne devons cependant pas nous résigner à trouver uniquement des restaurants ou des supérettes alimentaires. Leur clientèle n'est pas extensible à merci. Il manque ainsi clairement une maison de la presse. Il semble qu'il soit difficile de trouver des prétendants. Sauf si l'on réussit à y agréger d'autres services. Les activités proposées, par exemple rue de la Mairie, peuvent aussi relever du domaine de la culture, des loisirs, voire de l'artisanat, qui doit pouvoir retrouver sa place dans notre ville afin de préserver son caractère équilibré et convivial que nous soutenons depuis de longues années.

Nous publierons à l'automne un plan détaillé du programme que je présenterai pour les prochaines Municipales, au nom de notre association, fondée en 2017, disposant d'un groupe au Conseil Municipal, où nous défendons vos intérêts et une vision de la ville qui nous est propre.

Alain GAZO

Président de Châtillon 2030

Conseiller Territorial. Conseiller municipal

Ancien adjoint au Maire à l'enseignement secondaire et à la démocratie participative

chatillon2030@gmail.com

